

prendre leur projet d'expédition polaire; dans l'une des dernières séances de la Société royale géographique de Londres, un marin distingué, le capitaine Sherard Osborne, a insisté de nouveau sur l'importance d'une semblable expédition. De son côté, l'Allemagne, sollicitée par l'éminent géographe Petermann, fait des préparatifs pour gagner, dans les premiers mois de l'année prochaine, les mers du Spitzberg et se diriger de là vers les hautes régions boréales.

» Le chaleureux accueil que rencontre M. Gustave Lambert dans les villes du midi nous permet d'espérer qu'en France l'initiative privée ne se montrera pas moins vivace qu'elle peut l'être en Angleterre et en Allemagne. Déjà bon nombre de nos nationaux établis à l'étranger ont répondu à l'appel du comité de patronage, et il est arrivé de Chine, du Japon, du Maroc et de Madagascar de libérales souscriptions pour l'expédition au pôle nord. Ce serait là, s'il en était besoin, une preuve nouvelle que les Français conservent, hors de leur pays, la plus vive sollicitude pour les questions auxquelles s'intéresse la mère patrie. »

Nous sommes heureux de ces lignes du *Mo-*